



**¡Palestina libre!**



---

Grandes poderes se alinean política y militarmente contra el pueblo palestino. Lo que ha sucedido estos días en territorio de disputa entre Israel y Palestina muestra el doble rasero en los discursos hegemónicos en defender, denunciar y atacar las acciones del grupo islámico Hamas. Pero al mismo tiempo justificar la masacre indiscriminada contra la población palestina por intereses de control geopolítico militar y por el control económico en la extracción de petróleo del Medio Oriente

En Colombia, los medios de comunicación controlados por las familias poderosas dueñas de los monopolios económicos mantienen un discurso el cual no se aleja de la justificación del horror negando las muertes palestinas. Cuando se refieren a lo sucedido desconocen las muertes que históricamente han producido los aviones israelitas, la persecución y asesinato sistemático a niños, la miseria absoluta con que el pueblo palestino sobrevive, el estado de exclusión y reclusión en la cárcel abierta más grande del mundo.

Apoyar al pueblo palestino es demostrar que sí es posible organizarse y luchar contra grandes fuerzas militares y económicas. Así como las fuerzas imperialistas se organizan, se apoyan económica, militar e ideológicamente, nosotros como pueblo organizado que reconocemos el derecho del pueblo a rebelarse debemos apoyar y solidarizarnos con el pueblo palestino.

Realizar acciones de presión para que cese la masacre y la ocupación, para ello es clave gestar una campaña donde podamos informar e invitar a conocer lo que ha sucedido, históricamente, y evidenciar la manera en que se relaciona con nuestros problemas como nación.

¡Solo el pueblo salva al pueblo!

Si quieres organizarte para empezar a gestar esta campaña, contáctanos.

16 de octubre de 2023